

Bürgermeister der Stadt Leichlingen  
Herrn Frank Steffes

Am Büscherhof 1  
42799 Leichlingen

**Fraktion im Rat der  
Stadt Leichlingen**

Hauptstr. 41  
42799 Leichlingen

Tel.: 02174 - 30672

**Email:**

[fraktion@bwl-aktiv.de](mailto:fraktion@bwl-aktiv.de)

**Homepage:**

[www.bwl-aktiv.de](http://www.bwl-aktiv.de)

**Ihr Ansprechpartner:**

Franz Jung  
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Flamerscheid 2  
42799 Leichlingen  
Tel.: 02174 - 30672  
Mobil: 0171 - 7842650  
[franzjung50@t-online.de](mailto:franzjung50@t-online.de)

## Überhöhte Geschwindigkeit Wersbachtal

28.08.2025

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

immer wieder erreichen uns Klagen besorgter Anwohner der Ortschaft Wersbach bezüglich hoher Geschwindigkeiten auf der Wersbachtal Straße.

Gut 100 Meter vor der Einmündung in die Ortschaft (und zur Klinik) wird die Geschwindigkeit von 50 km/h - vom Tal kommend - aufgehoben.

Unmittelbar nach dem Verkehrsschild wird beschleunigt und mit teils hoher Geschwindigkeit in die scharfe S-Kurve eingefahren. Genau an dieser Stelle befindet sich die Einmündung zur Ortschaft Wersbach. Kommt man von Witzhelden, um in die Ortschaft oder zur Klinik einzubiegen, entstehen permanent brenzlige Situationen. Das gleich gilt, wenn man aus Wersbach auf die Landesstraße einbiegt. Die aktuell erlaubten 100 km/h sind an dieser Stelle völlig unangebracht.

Von Witzhelden kommend sind, wegen der abschüssigen Straße, nur 50 km/h erlaubt. Aber in entgegengesetzter Richtung 100 km/h?

Was spricht dagegen, die 50 km/h Begrenzung erst HINTER der scharfen S-Kurve Richtung Witzhelden aufzuheben? Dann gäbe es eine Gefahrenstelle weniger ..

Straßen NRW ist diese Stelle / Situation bekannt. Auf Anfrage erhalten wir folgende Antwort:

„Wir als Straßenbaulastträger sind nur ausführendes Organ. Es ist uns nicht gestattet, Verkehrszeichen ohne die Anordnung der jeweiligen Verkehrsbehörde zu versetzen.“

Sobald uns eine verkehrsbehördliche Anordnung vorliegt, setzen wir das von Seiten des Straßenbaulastträgers um“

Die BWL beantragt hiermit, den Baulastträger zu beauftragen, die Geschwindigkeit von 50 km/h erst HINTER der S-Kurve bzw. hinter der Einmündung Wersbach aufzuheben.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Jung  
Stellv. Vorsitzender

Martin Steinhäuser  
Fraktionsvorsitzender



